



GEMEINDEAMT WARTH

PCR-Gurgeltests im Gemeindeamt Warth

Die Gemeinde Warth ist ab Montag, 17. Dezember Partner für die Verteilung und Abgabe von PCR Gurgeltests in Vorarlberg. Die Gemeinde kooperiert hier, sowie die Apotheken, mit dem Zentrum für Molekulare Diagnostik.

Ab Montag, 17. Dezember können die Tests auf der Gemeinde abgeholt werden.

Diese Tests sind kostenfrei. Pro Person können innerhalb von sieben Tagen drei PCR-Tests abgeholt werden. Die nächste Abholung kann dann erst in sieben Tagen stattfinden unter der Voraussetzung, dass bis dahin bereits zwei Tests abgegeben wurden.

Abwicklung:

Jede Person muss sich selbst online registrieren und am Handy die Abholbestätigung vorzeigen. Die Abholbestätigung am Smartphone sollte erst kurz vor der Abholung angefordert werden. Am besten direkt bevor die PCR Tests abgeholt werden. Die Abholbestätigung ist nur 20 Minuten gültig.

1. Kurz vor der Abholung muss eine Registrierung unter test.zmdx.at durchgeführt werden.
2. Bei Abholung wird die Abholbestätigung am Handy vorgezeigt
3. Die Abholbestätigung sieht wie folgt aus:



Aktuelle Zeit: 22.09.2021 16:01:21

Der Countdown muss bei Abholung noch aktiv sein.

Abgabe der Probe:

- Die Tests werden zu Hause gemacht, anschließend wird die Probe in die Einwurfbox auf der Gemeinde geworfen.
- Proben, die bis 10.00 Uhr in die Einwurfbox eingeworfen werden, werden täglich abgeholt.
- Das Ergebnis wird am selben Tag oder am Tag darauf übermittelt. **(keine Garantie!)**
- Proben, die am Samstag nach 10.00 Uhr eingeworfen werden, werden erst am Montag abgeholt. Das Ergebnis ist dann erst am Dienstag erhältlich. **(keine Garantie!)**
- Abholung der Tests in den Amtszeiten: Mo-Fr 09:00 bis 12:00 Uhr!